



Portada / Actualidad /

Forbes Staff
septiembre 2, 2024 @ 6:07 pm

Reforma judicial puede agravar violencia contra juzgadores y abogados: especialistas

Más de la mitad del personal judicial y siete de cada 10 abogados litigantes sufrieron ataques entre 2012 y 2022, según el Instituto para el Fortalecimiento del Estado de Derecho y México Evalúa.



Más de la mitad del personal judicial y siete de cada 10 abogados litigantes sufrieron ataques contra su profesión entre 2012 y 2022, según documentó el Instituto para el Fortalecimiento del Estado de Derecho (IFED) y México Evalúa, algo que podría agravarse con la reforma judicial.

Durante la presentación de dos informes de esas organizaciones, especialistas advirtieron de que ejercer la justicia en México es una tarea arriesgada, cuyos peligros pueden aumentar con la iniciativa que impulsa el oficialismo para elegir a los juzgadores por voto popular.

José Ramón Cossío, ministro en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), expresó su preocupación ante la reforma que avanza en el Congreso, pues va a “exponer a los jueces a una condición de enorme peligro” porque tendrán que responder a los intereses de quienes financien sus campañas, y no al electorado.

[Reforma judicial puede agravar violencia contra juzgadores y abogados: especialistas \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)